



国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

# 鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡(鶴岡市錦町2-10)

例会日 毎週火曜日(12:30~13:30)

平成31年1月22日(火) 第2870回 例会(本年度第20回)

インスピレーションになろう

創立60周年  
2019年  
4月20日(土)

2月12日(火)	祝祭日休会
2月19日(火)	ゲストスピーチ 鶴岡青年会議所理事長 クラブ協議会③
2月26日(火)	ゲストスピーチ 民話の会
3月5日(火)	ゲストスピーチ 財団学友小委員会 伊藤明彦委員長

Eメール@tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ@http://www.tsuruokarc.org/



## 会長あいさつ

会長/武田啓之

2月1日は地元で黒川能の王祇祭がありますのでその事について触れたいと思います。黒川能は500年ほど前からずっと継承されてきた歴史的農民芸能です。農閑期、冬の間芸能を通じて交流してきた歴史があります。黒川能は上座、下座の2座があり、春日神社を壇に上座、下座と区分けになっています。王祇祭は前の年の祭が終った次の日から次の年のお祭りを請ける当屋が決まります。それを布受けの儀といいます。当屋になった家に御神体を祀っています。当屋になった家に御神体を祀っています。その一つに「豆腐焼き」があります。王祇祭でふるまう豆腐を焼く行事です。1月17日頃になると、祭壇が出来上り、いろんな人の挨拶を迎える準備ができます。1日の当日の朝に王祇様が春日神社から上座、下座の当屋へ降りてきて安置されます。そして夕方から延々と朝まで黒川能を舞います。その間にお酒が振る舞われます。次の日の朝、王祇様を担いで、上座、下座が神社へ競争して持っていきます。春日神社の台座に速く入った方がその年の勝ちになります。そんな農民の伝統芸能がこの地域に脈々と続いていることに誇りを感じています。当クラブの55周年の時に黒川能が演じられたと聞いていますので、何かの縁かなと思っております。

## 幹事報告

幹事/阿部純次

### ○ガバナーエレクト事務所

次年度地区役員に関して

職業奉仕委員会委員 榎本久静子君  
社会奉仕委員会委員 菅原 成規君  
米山奨学学友委員会 西川富美子君

出席報告

会員数	31名
出席	24名
出席率	77.41%
前々回確定出席率	78.57%

■ RI会長 バリー・ラシン

■ 地区ガバナー 上林 直樹

■ 会長/武田啓之 ■ 副会長/佐藤詩郎 ■ 幹事/阿部純次 ■ 会長エレクト/菅原成規

■ 会報委員会/樋渡美智子・真島吉也・迎田 健・高橋弘美

事務局:山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376

### ○ガバナー事務所

第20回RI開幕大会のご案内

日程:2019年4月6日(土)~7日(日)

場所:韓国・大邱市の徳栄歯科病院ビル

### ○南陽東ロータリークラブ

創立30周年記念式典のご案内(仮)

5月11日(土)

## 年男・年女スピーチ②



越智茂昭君

今年で6回目の干支を迎えることになりました。若い頃には想像も付かなかったことです。と言いますのは、自衛隊員は法律で宣誓をしなければなりません。その文には、「…、事に臨んでは危険を顧みず、身をもつて責務の完遂に務め、…」というがあります。ごく簡単に言いますと、死を恐れず先頭に立って日本の平和を守れということだと思います。しかし、死んでは責務の完遂は望めませんので、一般に厳しいといわれる訓練を日夜続けているわけです。このことは、ちょっとしたミス、ちょっとした油断で命の危険にさらされます。そのため、毎年10月に総理大臣参列のもと殉職隊員の追悼式を行っています。殉職した隊員は、昨年は30柱、累計で1,964柱にもなります。

ともかく、私が6回目の干支を迎えることが出来ましたのは、日本が平和で戦争も紛争もないからであります。地球上では今現在多くの紛争があります。そして多くの尊い命が落とされています。戦争がないことはもちろん、紛争が少しでも減ることを祈念して、新年の抱負とさせていただきます



高橋 弘美君

今年亥年の年女で、7月の誕生日で48歳になります。いのしし=猪突猛進とか言いますが、亥年の女性の特徴って？と思い少し調べてみました。

気になったことが3つあったのでご紹介します。

1. 意志が強くこうだと決めたらそれを貫く芯の強さを持っている。
2. 仕事では、一つ一つの仕事を我慢強くやり遂げる。ストレスに耐えて発散しながら仕事を進めていける。
3. 恋愛では、猪突猛進の言葉通り、一途で好きになつたらその人しか見えない。

といったまあ良い表現の言葉で書いてありました。

少し話は飛びますが、私は空港勤務が長く、過去によく学生や若い子の面接や面談をする機会がありました。そこでよく気になっていたことが、履歴書や面接の中で長所・短所を聞くと、「長所は、とても我慢強く一つのことをやりとげることができます。短所は、その面が強すぎて周りが見えなくなることです。」…と一つの特長が結局長所とも短所ともとれる…ということを多くの方が言ってきました。

なので、私はもし私にも先ほどあげた3つの特長が当てはまるのなら、1つめの、意志が強い…ということでは、悪い意味で頑固で話にならないと思われないよう、柔軟な考えも持って決めたことをやり通す芯の強さを持ちたいと思います。2つめ、仕事…の面では、仕事が遅いと思われないように、スピードをもって一つ一つの仕事をやり遂げたいと思います。3つめの、恋愛は…といつてももう結婚して20年近くになりますが、一途でその人しか見えなくなるわけなく、そこそこお互いのプライバシーを守りながら今まで通りでいいのかな…と思いました。

亥年の女性がすべてそこに当てはまるとは思いませんが、まずはそういう特徴があるかもしれないで、人にその特徴が短所と思われないよう、強みとして生かしていくよう頑張りたいと思います。

佐藤 詩郎君



昨日古窯さんで山形県内の日産全営業が集る決起大会がありました。営業が200ほど、取引関係さんを合わせて300人ぐらいが参加しました。毎年講演者を呼んでおり、今年は、香取貴信氏の感動ライブ塾「私の体験したディズニーマジック感動を呼ぶサービス」という内容でした。普通のサービスを機能的サービスといい、これに対して情緒的サービスというものがある。ディズニーランドのレストランのマニュアルの中には子どものメニューを大人が頼んではいけないというのがあるそうです。ある夫婦が子どものメニュー

を頼みました。どうしてですかと聞いたところ、亡くなつた子どものために、それを一緒に食べたいのだと聞いて、じゃあルールはルールでいいから、やろうということになった。ほとんどみんなアルバイトの人たちの判断でやつた。自分たちの判断で物事ができるというところがすごいなと思ったし、すごく勉強になるなと思いました。

最後の懇親会には100人ぐらいが残り、その中に9名の歳男がいました。まだまだ若い者には負けないと言ったのですが、スマホはラインの登録だけ、電車は切符買って乗ります。還暦をすぎて今までしてなかつたことに挑戦していこうかなと思っています。

私的な事ですが、1月17日に初孫ができました。またひとつ自分の中でいろんなものに挑戦していこうかなと思う瞬間であったと思います。

菅原 成規君



先々週、ダウンタウンDXで星座と血液型を合わせた占いをやっていました。2019年度最強ランキング。48通りある訳ですが、上位、下位最後に発表、45位から4位まで発表していきます。

私は、山羊座A型、最後まで出てこなくて、これは絶対に1位だと確信しましたが、最下位48位でした。ちなみに、47位かに座A型、46位ふたご座A型、45位てんびん座A型。A型に悪意を持っているような結果でした。良い方では、3位しし座B型、2位うお座B型、1位はいて座B型ということです。

昨年は体調を崩し、9月中旬ぐらいいから、両手の握力がなくなり(両手、握力10kg)

荘内病院でMRIや脊髄検査をしましたが、結局異常なしということでした。

先日60歳になった私は、実は父の亡くなった63を超えるのかと心配しているところがあります。長男はまだ21歳、下の娘はやっと今年中学生ということで、健康に留意して、孫の顔を見るまでがんばりたいと思います。

## スマイル

武田 啓之君 木村さん再入会おめでとう(ありがとうございます)ございます。これからも宜しくお願い致します。

藤川 享胤君 ①木村さんの再入会を祝します。②初場所6日目無事観覧することが出来ました。

木村 節君 半年振りで再度入会させて頂きました。初心に帰り皆様方の御指導の下頑張って参ります。

越智 茂昭君 ありがとうございます。

菅原 成規君 会報に会長、娘との3ショットのせていただきましてありがとうございます。

阿部 純次君 木村節さん再入会大歓迎致します。年男・年女スピーチの皆さんありがとうございます。

阿蘇 司朗君 1月15日は鶴岡青年会議所の新年祝賀会に武田会長の代理として出席させていただきました。チャーターメンバーとしても53年目で最近は毎回出席しております。今年の入会員が35名という多さには驚きました。

富樫 松夫君 クリスマス家族例会で家族の写真がのっていましたので。